

~ **Bienvenidos a READY! for Kindergarten® Virtual** ~

Padres y cuidadores de niños en edad preescolar,

Nos complace informarles que los talleres para padres de invierno de READY! for Kindergarten® están disponibles para las familias del distrito escolar de South Kitsap a través de Internet del **1 de febrero – 28 de febrero - La hora límite es 5:00 PM**. Al igual que nuestros talleres en persona, los talleres apropiados para la edad están disponibles para las familias con niños de 0-1, 1-2, 2-3, 3-4, o 4-5 años. Si tiene más de un hijo en este rango de edad, por favor inscribise en cada taller que necesite.

Importante: Algunos teléfonos no son compatibles con la sesión virtual. Si no ve el botón de evaluación y encuesta al final del taller, por favor póngase en contacto conmigo para obtener un enlace para la encuesta, o utilice una computadora, tableta o iPad para completarlo. El sistema no se reanuda donde usted lo dejó. Si no puede completar el taller en una sola configuración, anote dónde lo dejó y luego haga clic en el lugar donde lo dejó para poder terminar.

Para inscribirse, visite <https://www.readyforkindergarten.org/southkitsap/sign-in>. Si ya tiene una cuenta, acceda a ella y complete la inscripción de su(s) taller(es). Si es su primera vez en READY! complete los siguientes pasos:

1. Crear una cuenta
2. Introduzca **sus** datos y los de **su** familia
3. Haga clic en **Workshops** (Talleres) para inscribirse en un taller para padres por cada niño que tenga que aún no esté en el kindergarten. Si tiene más de un grupo de edad de niños, seleccione ("**Sí - ¡Nuevo en READY!**") para un solo taller de edad.

Una vez que se haya inscrito, recibirá un enlace único por correo electrónico para ver los talleres en línea a la hora que más le convenga. Las sesiones duran aproximadamente una hora. Las páginas de notas de la clase están disponibles para que las imprima desde la sesión, o puede utilizar su propio cuaderno. Si no recibe un enlace por correo electrónico, vuelva a entrar en su cuenta RFK, haga clic en **YOUR WORKSHOPS (SUS TALLERES)** y haga clic en el **enlace del taller** que aparece en la confirmación de inscripción de su hijo(a).

Comience su(s) taller(es). Si no puede completar el taller en una sola sesión, puede iniciar sesión para terminar antes del 15 de octubre (5 PM), pero el sistema no marca el lugar donde se quedó, así que tendrá que empezar por el principio y hacer clic hasta donde lo dejó. Además, puede compartir el taller de aprendizaje electrónico con los cuidadores y otros miembros de la familia que interactúan con su pequeño(a).

Los padres que se incorporen a READY! comenzarán con una breve orientación seguida del taller de otoño correspondiente a su edad. La orientación es una visión general del programa que cubre todos los grupos de edad para las familias nuevas en el programa READY! for Kindergarten®.

Al final de la sesión, se le pedirá que responda a algunas preguntas, que seleccione una hora para recoger sus herramientas de aprendizaje de READY! y que responda a una breve encuesta. **Al enviar la encuesta, se nos notificará que ha completado el taller y también que ha seleccionado la fecha para recoger las herramientas.**

Recoja sus herramientas. Anote la fecha y la hora para recoger sus herramientas. Los padres que son nuevos en READY! también recogerán un kit de orientación en este momento. Le enviaremos un correo electrónico como recordatorio sobre cómo recoger las herramientas aproximadamente 24 horas antes de la hora que haya seleccionado.

¿Preguntas? Por favor, llame a Tracy Schneewind al (360) 874-7058 o envíe un correo electrónico a schneewi@skschools.org. ¡Esperamos verle pronto!